

**I**sidoro Rodríguez, toledano de 46 años, es desde hace dos director general de la Caja Rural de Toledo y Guadalajara. Las validez de su gestión la cuestionan muy pocos, aunque su política personalista y su ambición —llegó a invertir el 83 por ciento de los recursos ajenos— obligó al Banco de España a interesarse por el asunto. Hoy se declara abiertamente contrario a la fusión de cajas rurales que propone el PSOE y asegura que no es por cuestiones políticas, sino «de ser o no ser».

## Por medios naturales, los socialistas nunca conseguirán la fusión

**C**ada poco tiempo surgen declaraciones, noticias acerca de la fusión de las Cajas Rurales, y aunque tácitamente se conoce su postura, creo que nunca la ha explicado claramente.

—Nosotros directamente no tenemos noticia, ni oficial ni oficiosa de que se vaya a hacer la fusión. Sí hubo una reunión en el Hostal de El Cardenal hace meses con Hernández Perlines y López Carrasco, reunión a la que yo no pude asistir, pero sí sé que tal y como ellos quieren la fusión supondría la desaparición de las Cajas Rurales, por tanto voy a luchar contra ella. Si las rurales se fusionan con la de Castilla-La Mancha podrían venir otras rurales de fuera e instalarse aquí. Además eso supondría un coste social altísimo, porque sobraría un contingente muy grande de gente y tampoco veo la utilidad de esa gran caja que ellos pretenden.

—Pero si los socialistas se empeñan, ¿ustedes qué van a hacer?



ALVARO REGUEIRA

*Isidoro Rodríguez asegura que su relación personal con Mariano Álvarez poco tiene que ver con su relación laboral.*

—Los socialistas o cualquier otro partido político lo tendrían muy difícil porque ya he dicho que no quiero que la Caja se politice. La única política que llevamos aquí es la de Caja Rural. Hay 35.000 socios que son los propietarios y tienen que decidir sí o no a la fusión y entiendo que el sistema que llevamos no es para que el socio diga sí, porque con ello perdería lo que es suyo, es decir, la Caja Rural.

—Piense que todo es susceptible de cambio, y si no, mire las Cajas de Ahorro, que hubo elecciones, ganó en determinadas provincias un partido y la fusión se hizo rápidamente.

—Pero repito que esto es distinto. Aquí no manda ningún partido político, sino los 35.000 agricultores, por tanto, va a ser imposible que nos fusionen por medios naturales. Eso sí, si el Gobierno quiere hacernos la vida imposible, a lo mejor lo consigue, pero por otros medios que no serían los normales.

—¿Qué pensó cuando no hace muchos días Hernández Moltó hacía unas declaraciones diciendo que pronto se iba a hablar de fusión de las rurales?

—Yo sé que Juan Pedro lleva muchos años con este tema. Es más, creo que ha hecho un norte de esta historia y me parece muy respetable su opinión. Cuando leí sus declaraciones me sorprendió que cada dos por tres salía algún retazo de fusiones. En realidad, pensé, esto es caldear el ambiente, para que cuando mañana se em-

“  
**LA FUSION QUE QUIEREN LOS SOCIALISTAS SUPONDRIA LA DESAPARICION DE LAS CAJAS RURALES Y CONTRA ESO, EVIDENTEMENTE, VOY A LUCHAR.**